



Arrivée à Exeter

publié le 07/04/2016

Ce matin, nous avons quitté nos hôtes Londoniens pour rejoindre notre deuxième destination : Exeter.
Sur la route, nous nous sommes arrêtés pour visiter le site néolithique de Stonehenge malgré un vent glacial.
Mais cela méritait bien le détour.
Notre arrivée à Exeter a débuté par une visite guidée de la cité médiévale. Puis, en soirée, les élèves ont fait connaissance avec leurs nouvelles familles hôtes.
Tout va bien.
À demain pour d' autres nouvelles.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.